

Descartan impacte austeridad a MetLife

MetLife México cuenta con liquidez para afrontar las obligaciones derivadas de las medidas de austeridad del próximo Gobierno, dijo S&P.

MetLife México cuenta con los niveles adecuados de liquidez para afrontar las obligaciones que podrían derivarse de las medidas de austeridad anunciadas por el próximo Gobierno, de acuerdo con un análisis realizado por la calificadora S&P Global Ratings.

En un análisis sobre la solvencia de MetLife, la calificadora evaluó el potencial impacto de las propuestas de recorte de gastos relacionado con seguros para empleados que implementaría el próximo gobierno de México.

"En cuanto a la posición de solvencia y liquidez de la compañía, consideramos que la cancelación de dichos contratos no tendrá un impacto significativo en sus niveles de capitalización de acuerdo con nuestro modelo de capital basado en riesgo", señala el comunicado de S&P.

Para S&P la estabilidad y fortaleza de MetLife radica en su fuerte posición de mercado, su capacidad de generación de utilidades, sus niveles de capitalización, además de que una desinversión de la compañía en la entidad mexicana es altamente improbable.

Grupo REFORMA publicó a inicios de julio que actualmente, quien tiene la póliza es Metlife, de acuerdo con el expediente 1491903 de Compranet.

La contratación del seguro colectivo de gastos médicos mayores para el personal de secretarías, órganos administrativos desconcentrados, entidades y organismos autónomos del Estado indica que el contrato fue renovado con Metlife el 15 de noviembre de 2017, y que su vigencia es el 15 de mayo del 2019.

El importe total pagado fue por 2 mil 712 millones 893 mil 77 pesos sin IVA.

Metlife no sólo se ha beneficiado por el pago de esta póliza, sino de los montos que percibe de cerca de 30 mil burócratas que le han pagado cantidades adicionales para ampliar su cobertura básica, la cual es de entre 150 mil y 800 mil pesos, según el rango del burócrata.

"México es el tercer mercado más importante a nivel global, considerando los 40 países en los que MetLife mantiene presencia. La estabilidad y crecimiento en el país es una estrategia que planeamos mantener", mencionó Sofía Belmar, directora general de MetLife México.

S&P Global Ratings ratificó la calificación "MxAAA" para MetLife México, siendo la más alta otorgada para una empresa en el país, con ello respalda la fortaleza con la que la aseguradora cuenta para responder ante diversos escenarios.